

Informations du 26 janvier au 15 février 2026

L'Abbé Peyret sera en formation		du 27 au 30 janvier
Vendredi 30 janvier	7h30-18h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon (Oratoire)
Samedi 31 janvier Saint Jean Bosco	9h00 9h30-10h 10h 14h-17h 18h30	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Confessions à Villié-Morgon (Église) Rencontre des Chantres Préparation au mariage Messe anticipée à Chénas
Dimanche 1 février 4ème Dimanche du TO	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin Messe à Fleurie, <i>Bernard COLOVRAY et Famille COLOVRAY - LERUSSI, Familles MATHIEU GAILLETON, BRUN, SALLES et leur nouveaux baptisés</i>
Mardi 3 février Saint Blaise (patron des agriculteurs)	17h15 19h45	Enfants adorateurs (Oratoire) Femmes adoratrices (Oratoire)
Mercredi 4 février	9h	Messe à Lancié
Jeudi 5 février Sainte Agathe	9h 9h30 19h30	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) Chapelet pour les défunt Hommes adorateurs (Oratoire)
Vendredi 6 février Saint Paul Miki et C.	7h30-18h 8h30 9h 17h-22h	Adoration eucharistique à Villié-Morgon (Oratoire) Chapelet pour la paix Messe à Vauxrenard, <i>Jacques DORY</i> Groupe Aumônerie Collège-Lycée
Samedi 7 février Férie	9h 10h30 11h45 18h30	Bénédiction des Conscrits de Lancié Éveil à la foi à la cure de Villié-Morgon Baptême d'Arthur LAROCHELLE à Villié-Morgon Messe anticipée à Villié-Morgon
Dimanche 8 février Dimanche Trinitaire 5ème Dimanche du TO	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin Messe à Fleurie, <i>Familles MATHIEU GAILLETON, BRUN, SALLES et leur nouveaux baptisés</i>
Mardi 10 février Sainte Scholastique	18h30 20h	Messe à Lancié Groupe confirmands Adultes
Mercredi 11 février Bse Vierge Marie de Lourdes	9h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire)
Vendredi 13 février Férie	17h30 18h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire), <i>Jacques DORY</i> Bénédiction des Conscrits de Chiroubles
Samedi 14 février Saints Cyrille et Méthode	18h30	Messe anticipée à Vauxrenard, <i>Jacques DORY (Quarant.)</i>
Dimanche 15 février 6ème Dimanche du TO	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, rite Paul VI latin Messe à Fleurie, <i>Familles MATHIEU GAILLETON, BRUN, SALLES et leur nouveaux baptisés</i>



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

@ 69lreb@gmail.com

✉ 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon

☎ 04 74 04 23 46

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 25 janvier 2026 : 3ème Dimanche du TO

Samedi 24 janvier	18h30	Messe anticipée à Lancié
Dimanche 25 janvier 3ème dimanche Temps Ordinaire	10h30	Messe à Villié-Morgon (Saint Vincent), suivie d'un apéritif, <i>Claire RAFFARA, MARTINE VAGANAY - SERRE</i>

Édito : De Saint Paul à Saint Vincent

Dimanche 25 Janvier, fête patronale de Saint Vincent et conversion de Saint Paul tombent le même jour cette année, voilà de quoi nous inspirer !

Unité : le 25 Janvier est le dernier jour de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens et c'est Saint Paul qui est sous nos yeux puisque le 25 Janvier est la fête de sa conversion. Saint Paul n'a pas bien commencé mais il a bien terminé. Tout a changé ce jour où, se rendant à Damas pour arrêter et jeter en prison les chrétiens, Jésus ressuscité se présenta à Lui, l'éclaira en l'éblouissant de sa lumière (la lumière de la vérité) et en fit l'intégrale disciple missionnaire que nous connaissons. Désormais il sera fidèle à Jésus, cherchant à répondre à l'amour infini que le Seigneur lui avait porté et nous porte à nous aussi. Saint Paul nous dit que c'est notre attachement à Jésus-Christ qui compte, notre fidélité à sa Parole, dans l'Eglise qui est son Corps. Rien n'est plus important que la relation vivante avec Jésus Fils de Dieu, de Lui être uni.

Pour dire cette unité Jésus a pris l'image de la Vigne : Il est la Vigne, nous sommes les sarments ; le sarment ne peut porter du fruit que s'il est intimement uni au cep. Trois liens nous unissent à Jésus : la foi tout entière, les

sacrements reçus fidèlement et la communion avec le Pape qui gouverne au nom du Christ l'Eglise universelle.

Saint Vincent : il a vécu cette union à Jésus jusqu'au martyre, le don de sa vie. Aux vigneron il offre son patronage dans leur travail ardu, patient et persévérand. Il n'y a pas toujours les fruits attendus et correspondants au labeur effectué; la confiance, la prudence et la solidarité sont alors plus que jamais nécessaires. Face à l'épreuve Saint Vincent n'a pas renoncé, il est resté fidèle, c'est un exemple pour nous.

L'Evangile de ce dimanche nous invite nous aussi à la conversion, à changer quelque chose dans nos vies : « Convertissez-vous et croyez à l'Evangile. Se convertir, c'est se tourner sans cesse vers Dieu, le vrai Dieu que Jésus nous a fait connaître, qu'il nous donne d'aimer et de servir constamment. En regardant Jésus, en le connaissant, nous aimons spontanément ce Dieu qu'il est et qu'il nous montre parce que Jésus est comme la vigne et le sarment, intimement uni au Père, indéfectiblement uni, comme Il veut que nous le soyons nous aussi.

Abbé Pierre PEYRET

Extrait de la Tribune des évêques sur la fin de vie

Dans les prochains jours, le Sénat examine une proposition de loi instituant un « droit à l'aide à mourir ». Ce débat engage notre société dans ce qu'elle a de plus intime et de plus grave : la manière dont elle accompagne ses membres les plus vulnérables jusqu'au terme de leur vie. Nous, évêques de France, voulons redire notre profond respect pour les personnes confrontées à la fin de vie, à la maladie grave ou incurable, à la souffrance et à la peur de dépendre des autres. [...] Ces peurs sont réelles. **Elles appellent des réponses humaines, fraternelles, médicales et sociales à la hauteur.**

Depuis plus de vingt-cinq ans, la France a fait un choix singulier et précieux : refuser à la fois l'acharnement déraisonnable et la mort provoquée, en affirmant à la fois le droit de ne pas souffrir et le devoir d'accompagner la vie jusqu'au bout. [...]

Les soins palliatifs sont l'unique bonne réponse aux situations éprouvantes de la fin de vie et nous exprimons ici notre reconnaissance aux élus qui, par leur vote, soutiennent l'actuelle proposition de loi pour l'égal accès de tous à l'accompagnement et aux soins palliatifs. Beaucoup de soignants engagés dans cette voie témoignent que la prise en considération de la personne en fin de vie ou malade, dans sa dimension physique, mais aussi psychologique, relationnelle et, le cas échéant, spirituelle, telle que le proposent les soins palliatifs, entraîne quasiment toujours chez les patients en fin de vie la disparition des demandes à mourir. Car même derrière une demande de mort, c'est souvent le désir de vivre qui se dit. [...]

Nous refusons en particulier l'instrumentalisation de notions essentielles telles que la dignité, la liberté ou la fraternité. Nous rappelons avec force que la dignité d'une personne humaine n'est pas variable

selon son état de santé, son autonomie ou son utilité sociale ; elle est inhérente à son humanité, jusqu'au bout. Elle est inaliénable. [...]

La liberté ne peut être pensée de manière abstraite, comme si la souffrance, la peur, la solitude ou la pression sociale n'avaient aucun impact sur le discernement. [...] **La liberté ainsi conçue risque de devenir une pression silencieuse**, surtout pour les plus fragiles. La liberté de tout individu doit aussi être envisagée dans sa dimension relationnelle : nous sommes interdépendants et les choix des uns engagent les autres. Faire porter un choix de mort à un malade, à une famille, à une équipe médicale formée pour soigner et non pour tuer, c'est nier le mystère de communion qui nous lie les uns aux autres. [...]

Enfin, évoquer une « loi de fraternité » quand il s'agit de faire mourir, de donner la possibilité de s'administrer une substance létale, ou d'inciter un soignant de le faire contre sa conscience, **est un mensonge**. [...] La fraternité invite à refuser définitivement la tentation de donner la mort, et, dans le même temps, à s'engager résolument pour développer effectivement les soins palliatifs sur tout le territoire, à renforcer la formation des soignants, à soutenir les aidants, à rompre la solitude et à reconnaître que la vulnérabilité fait partie de la condition humaine. [...] Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux. La vie, à toutes ses étapes et jusqu'à la fin, n'est pas une cause que l'on porte comme une autre, avec des idées toutes faites et l'orgueil de nous croire tout-puissants, mais un mystère à accueillir, avec une écoute attentive de ceux que la souffrance transperce et avec humilité : il faut beaucoup d'humilité pour un peu d'humanité. [...] [Texte entier sur internet](#)

Un parcours pour faire découvrir la foi...

Le diocèse de Lyon, sous l'impulsion de notre évêque, vit une transformation missionnaire : notre paroisse est invitée à entrer dans cette dynamique. Lors de la rencontre « Quel souffle », fin Novembre, plusieurs propositions déjà expérimentées ont été présentées à l'ensemble des paroisses. Nous avons décidé de mettre en place un

parcours (présenté ci-après) en 4 séances. Tout l'enjeu est de bien accueillir les personnes, de leur permettre de découvrir le cœur de la foi et de la vie chrétienne. Une formation est proposée aux animateurs le samedi 28 février.

Etes-vous partant ?

... le parcours K, comme Kérygme

Le parcours K, comme **kérygme**, c'est-à-dire le **cœur de la foi** : Jésus, mort et ressuscité par amour pour moi. Le parcours K, inspiré du parcours Apha, c'est 4 rencontres sur les thèmes suivants :

Qu'est-ce que la foi ? Qui est Jésus ? Comment



agir pour notre plus grand bonheur ? Comment rencontrer Dieu ?

Il y a un temps d'accueil, un enseignement, un témoignage, une discussion en petit groupe et un temps de prière. Ce temps d'amorce offre un avant-goût riche et cohérent de la vie chrétienne.

Pour qui ? Les parents qui demandent un sacrement pour leurs enfants (baptême, communion), les fiancés, les catéchumènes, les adultes qui demandent la confirmation ou la communion.

Mercredi 18 février - Cendres

Messe à 11h à l'église de Fleurie
Messe à 19h à l'église de Villié-Morgon

Les intentions de prières

Nous confions à la Miséricorde de Dieu

Marie-Christine BRIDET, née TURREL à Jullié
Patrick MONNET à Lancié
Martine VAGANAY - SERRE à Fleurie
Germaine BRIDAY à Juliénas

Ils deviendront enfant de Dieu

Samedi 7 février :
Arthur LAROCHELLE à Villié-Morgon
Samedi 14 février :
Bérenger CHARDINY à Caluire-et-Cuire

Intention de prière du Pape Léon XIV pour le mois de février : **Pour les enfants atteints de maladies incurables**

« Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance. »